



Villa - Chalet en venta en Benissa, Benissa

589.000€

Referencia: R5077675 Dormitorios: 3 Baños: 2 Terreno: 3.500m² Construído: 350m²















Marina Alta, Benissa

Ubicada en la encantadora ciudad de Benissa, esta espléndida villa es un verdadero santuario que promete satisfacer todas tus necesidades y deseos. Con 350 metros cuadrados de espacio construido, la propiedad ofrece un estilo de vida cómodo, ideal para aquellos que buscan disfrutar de la tranquilidad y la belleza del entorno mediterráneo. Entrando a través de una naya, que nos da paso a la zona inferior de la casa y además a un amplio salón comedor, en esta misma planta cocina un baño completo y un pequeño salón con chimenea que tambien se podria usar a modo de dormitorio con un amplio vestidor. La casa cuenta con tres amplias habitaciones, en planta alta, cada una diseñada para ofrecer privacidad y confort. Con dos cuartos baños bien equipados, la comodidad se convierte en una constante, permitiendo que tanto la familia como los invitados disfruten de su propio espacio. El dormitorio principal tiene un espacio privado con ventana a modo de oficina, creando una zona totalmente privada. El diseño de cada habitación invita a la serenidad, y gracias a los ventanales, la luz natural llena cada rincón de este hermoso hogar. La zona de cocina, separada del resto de las áreas comunes. Con suficiente espacio, se convierte en el corazón de la villa, donde cada comida puede transformarse en una celebración. Además de una segunda cocina auxiliar en la parte mas cercana a la naya, para comodidad y uso diario. Desde esta cocina secundaria se accede a una bodega en el sótano para mantener todos sus vinos a una temperatura fresca. El terreno de 3500 metros cuadrados brinda la oportunidad de disfrutar de la naturaleza en su máxima expresión. Este amplio espacio exterior permite la creación de jardines exuberantes, arboles frutales, zona de viñedo, áreas de descanso donde encontramos una piscina que se convierte en el lugar ideal para relajarse durante los cálidos días de verano. Junto a la piscina una zona amplia y cubierta para disfrutar de las tardes de verano, además de un amplio lavadero con puerta. En el exterior y junto a la puerta de entrada, dos amplias plazas de parking con puerta cerrada, para conservar coches, y junto a ello una bonita zona de barbacoa con un horno moruno, todo esto amenizado por una bonita fuente, brindando un poco mas de elegancia a lo zona del jardin Benissa destaca no solo por su belleza natural, sino también por su rica cultura y tradiciones. Con acceso a playas de arena dorada, calas escondidas y una selección de restaurantes que ofrecen la mejor gastronomía local, vivir aquí es disfrutar de una calidad de vida excepcional. Además, la cercanía a la provincia de Alicante garantiza que todas las comodidades modernas estén al alcance de tu mano. Esta villa no es solo una propiedad; es una oportunidad para crear recuerdos imborrables en un entorno de ensueño. Si buscas un hogar que combine elegancia, confort y un estilo de vida tranquilo, esta villa en Benissa es tu elección perfecta.





Características:

Caracteristicas Terraza Cubierta Trastero - Almacén Lavadero **Aparcamiento**Garaje